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Kammerbauer ist ein großes Talent und es schmerzt, dass er geht. Meiner Meinung nach ist er
aktuell noch nicht einer für die erste Liga, da ihm zum einen die körperliche Robustheit zum
anderen die Abgeklärtheit fehlt. Glaube daher, dass er in Freiburg nicht über die Rolle eines
mäßigen Ergänzungsspieler hinauskommt.
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